



# 320 estudiantes de 27 países eligen Lleida para cursar sus carreras



FOTO: Núria García / Astrid Ballesta les dio ayer la bienvenida

La Universitat de Lleida (UdL) ha recibido a unos 320 alumnos de movilidad durante este curso 2016/17, una cifra similar a la de la anterior, según los datos de la Oficina de Relacions Internacionals de la UdL. Proviene de 27 países diferentes de Europa, América y Asia, de puntos tan distantes entre sí como Canadá, Corea del Sur, Bangladesh o Brasil. La mayoría, no obstante, llegan de China, México e Italia.

La vicerectora de Relacions Internacionals, Astrid Ballesta, recibió ayer a una representación de los 138 estudiantes de 20 países que vienen a Lleida para estudiar el segundo semestre, animándolos a conocer el territorio, el idioma y las costumbres. La mayoría de este grupo seguirá las clases de la Facultat de Dret, Economia i Turisme, la Facultat de Lletres, la ETSEA, la

México e Italia  
los países que  
más alumnos  
aportan

EPS y la Facultat de Medicina.

Por nacionalidades, los colectivos más numerosos en esta recta final de curso serán los del alumnado mexicano (39), el italiano (32). En cuanto a las vías de procedencia, los programas de movilidad propia de la UdL aportan más estudiantado este cuatrimestre (62), que el conocido Erasmus (60). Ballesta les recordó que están aquí "para estudiar y aprovechar la oportunidad" que tienen al haber sido escogidos.